
（仮称）播磨町こども計画素案に対する 

ご意見及びご意見に対する町の考え方一覧 
 

意見の概要と町の考え方（区分） 

Ａ：計画等に反映させるもの 件 

Ｂ：今後の施策・事業の参考とするもの ３件 

Ｃ：計画等に反映済みのもの １件 

Ｄ：感想や質問など 件 

Ｅ：計画等に反映できないもの 件 

 

番

号 
ご意見内容 ご意見に対する町の考え方 区分 

１ 

一昨年より播磨町に引越しをしてきましたが、駅周辺の道路はきれいに

整備されているのに１本中道に入ると歩道と車道の区別がなく、道路の真

ん中を自転車で走行している方がいたり、歩行者もいる道路を猛スピード

で走り抜ける自動車がいたりと非常に危ない環境だと感じました。 

昨年子どもを出産したのでベビーカーでお出かけをしたり、子どもが大

きくなって外に出かけるようになった際、安心して道を歩ける町にしてほ

しいと切実に願っています。 

ご意見ありがとうございます。 

 子育て支援センターで実施したワークショップの際にも、道路に

歩道がなく、道も狭くて危険な箇所があるというご意見をいただい

ており、課題として認識しております。 

 こども及びこども連れの方が安全かつ安心して外出できるよう、

関係機関と連携のもと、通園・通学路の安全点検を実施するととも

に、安全に配慮した道路改修や防犯灯設備の充実など、危険箇所の

改善に努めてまいります。 

Ｃ 

２ 

コミュニティセンターのロビーに、放課後子どもたちが宿題をしたり、

ゲームをしたりするためにやって来るが、見守る大人のサポーターがいれ

ば、他にも部屋を開放して勉強のサポートをしたり、卓球の相手をしてあ

げたりすることが可能だと考える。人員や予算措置を検討してほしい。 

ご意見ありがとうございます。 

 こどもが安心して過ごせる居場所は本町においてもニーズが高ま

っており、こどもが遊びや交流、学習などができる場所づくり・空

間づくりに取り組むことが重要だと考えております。 

 ご意見いただいた内容を参考に、こどもの居場所づくりを行う団

体とも連携しながら、居場所運営の継続支援や新規の居場所開設支

援を行っていきます。 

Ｂ 

３ 

子ども会の活動がどんどん衰退しているが、自治会単位ではなく、コミ

セン区単位で子どもたちのための事業が立ち上げられないか検討していき

たい。そのために、中央公民館と四コミセンが協力し、PTAなどとも連携し

た上で、行政とともにアイデアを出しあって実現できるとよいと思う。 

ご意見ありがとうございます。 

子ども会については、会員数が減少しており、活動が縮小傾向に

なっているのが現状です。ご意見いただいた内容を参考としなが

ら、支援の方法や組織のあり方について検討していきます。 

Ｂ 

４ 

ボードゲーム、図書をコミセンや公民館に設置して、遊べる・学べる場

を増やすとよいと考える。中高校生の自習室も増やすべきだと思う。登下

校の見守りもコミセン単位で行うなどの工夫が必要と考える。 

ご意見ありがとうございます。 

 こどもが安心して過ごせる居場所は本町においてもニーズが高ま

っており、こどもたちが遊びや交流、学習などができる場所づく

り・空間づくりに取り組むことが重要だと考えております。 

ご意見いただいた内容を参考に、官民連携のもと、こどもたちが

安心して過ごせる居場所の開設について検討していきます。 

Ｂ 

 

資料 1 


